
Anfrage                                                                                                                                                                                               

 
 
 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Das Ortsamt möge den aktuellen Sachstand bei der Senatorin für 
Soziales, Jugend, Integration und Sport über die Situation der 
Blumenthaler Spielplätze in Erfahrung bringen 
 

 
Seit einigen Jahren sollen Maßnahmen zur Verbesserung der Spielsituation auf den 
Spielplätzen in Blumenthal stattfinden. Viele Spielplätze sind über die Jahre in einem 
etwas schlechteren Zustand. Sei es veraltete, defekte oder abgebaute und nicht 
ersetzte Spielelemente.  Eine umfangreiche Sichtung und Bewertung der Spielplätze 
in Blumenthal sollten „erneut“ stattfinden.  
 
Hier zwei Beispiele: 
 
Spielplatz-Dillener Park, in Rönnebeck, Bürgermeister-Dehnkamp-Weg ist die 
Drehscheibe seit Monaten umzäunt. Leider ist bis heute nichts passiert.  
 
Spielplatz-Pfiffikus, in Lüssum-Bockhorn, Vorbergerstr. wurden Ende 2019 einzeln 
Spielgeräte vom Kleinkinderspielbereich abgeschafft und bis heute nicht ersetzt.  
 
 
Eine Beteiligung von Kindern und Eltern halten wir angesichts des Gesamtzustandes 
für geboten.  
 

 
Baris Kartal und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal  
Blumenthal, den 17.01.2021 


